

BARSAC

Hubert Latrille dit « Pompon » nous a quittés

Hubert Latrille, une des figures emblématiques du cyclisme barsacais, est décédé à l'âge de 93 ans. Amoureux de ce sport qui demande tant d'abnégation et de volonté, il a été pris dans l'engrenage du vélo dès 1949, année où on le retrouve dans toutes les compétitions régionales.

Plus connu dans le peloton sous le nom de « Pompon », il a été président du Vélo Club Barsacais (VCB) de 1980 à 2009, soit près de trente ans, et a dirigé l'école de cyclisme de 1980 à 1991. Également dans cette même période, il participait à l'organisation des courses de Preignac, Podensac, Cérons, Illats, etc. Il fut commissaire de course de la Fédération française de cyclisme, et notamment plusieurs années commissaire au Tour de France.

Coureur amateur de première catégorie, il s'est « frotté »



En tenue Velor, Hubert Latrille dit « Pompon », Cuvier et Arlette Bernadet du VCB en 1954. ARCHIVES PERSONNELLES M. L.

au monde professionnel ce qui lui a permis de s'aguerrir et de remporter nombre de courses régionales et sur le vélodrome de Barsac, où, en 1953, il couvre les 45 km en 1 h 10 et termine premier.

Il serait trop long d'énumérer les multiples courses qu'il a gagnées ou dans lesquelles il a

toujours figuré honorablement.

« Pompon » raisonnera toujours dans la mémoire des cyclistes barsacais et régionaux comme un homme déterminé, jovial mais hargneux dans les pelotons, où il faut faire sa place.

Michel Laville